

Día Mundial de la Normalización

Como cada 14 de octubre, se celebra el Día Mundial de la Normalización, en donde el tema de éste año es:

“Las Normas Permiten Competir en Igualdad de Condiciones”

Las **Normas** son una herramienta que apoya a **impulsar** la economía y **estimular** el comercio con **reglas equitativas**, que agilizan la competencia, exportación y la diversificación a nivel nacional e internacional.



La normalización es uno de los pilares de nuestro SISMEC:
Sistema Mexicano de Metrología, Normalización
y Evaluación de la Conformidad

¡FELICIDADES!

A todos los normalizadores por su compromiso de una competencia igualitaria